



“Cortina de humo”, idea de Ebrard sobre Juegos Olímpicos en 2036: diputada



CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- Las declaraciones del canciller Marcelo Ebrard, sobre proponer a México como sede de los Juegos Olímpicos para el año 2036, son “populistas” e “incongruentes”, lamentó la diputada federal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Edna Gisel Díaz.

La integrante de la Comisión de Deporte en San Lázaro y también excampeona mundial de taekwondo, señaló que si México quiere ser campeón y obtener medallas, debería serlo en resolver los problemas básicos de la población.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/6/cortina-de-humo-idea-de-ebrard-sobre-juegos-olimpicos-en-2036-diputada-558044.html>